



# きりんぐみだより

## 最近の子どもたちの様子

5月

平成30年5月1日 保土ヶ谷保育園  
きりん組担任

新年度が始まり1ヶ月が経ちました。体調不良で欠席する子もおらず毎日元気に登園してくれることを嬉しく思っています。4月はとにかく思いっきり身体を動かして遊ぼう！をテーマに朝から夕方まで十分に体を動かして遊びました。保育士がちょっとした仕掛け？ダンボールを用意する、テラスにゴザを敷くなどしておくことで遊びがどんどん広がり保育士が考えなかった遊びを始める子どもたちです。

たくさん遊んだらお腹も空きますよね……。昼の時間になると「お腹すいた」と声を掛けて来る子どもの姿が見られます。自然とお腹が空いたと言う感覚を感じ、食事の時間となりますが、食事の時間まで遊んでいた子どもたちは遊びが完結していない事もあります。食器を返す時間を決めそれまでに食べ終えることの出来る時間を自分で考えながら食べ始めることで遊びの保障も行っています。食べる場所も様々！昭和の時代かのようにちゃぶ台で食べている子どもの姿も見られます。

## 春の絵を描いたよ

春ってどんな時期？と聞くと「さくら」「あたたかい」「ちょうどいい」と様々な声が聞こえてきました。「ちょうどいい」と言う考えには納得です。早速真っ白の画用紙を渡すと緑やピンクの色が足され白かった画用紙が柔らかい色に変わっていきました。絵を描きながらの子どもたちの会話も面白く、「スパイダーマンとお花見したいな」と話しながら描く絵にはスパイダーマンが！友達と一緒に絵を描くのも楽しいですね。

## 《向日葵を育てる》

コーナンへ買い物！それだけでテンションが上がる子どもたち！お金を持って出発です！種売り場では向日葵の種類の多さにビックリ！そして土と種を持ちレジへ進むと「シールでいいです」と突然言う子どもたち！シールでいいけど・・・誰が持つ？とっていると自分たちで運ぶとの事！なんて頼もしいきりん組！保育園まで土を4袋を運んでくれましたよ。そして翌日はいよいよ種まきです。自分のポットに土を入れ、好きな種類の向日葵の種を土の中に入れました。一緒にトマトときゅうりの種もまきました。その時の子どもたちの発見！「きゅうりの種って白いんだね！」「トマトの種って小さいね！」種まきを通して2つの発見をした子どもたちでした。次はどんな発見が待っているか楽しみです。

## 勉強コーナー新設

きりん組の一角に勉強コーナーと呼ばれる場所があります。テープや色鉛筆、塗り絵、紙、折り紙など様々な道具が揃っています。長テーブルに横に並んだ子どもたち！黙々と制作に励んでいます。時々金のテープをこっそり置いておき、子どもたちがそれを発見したら大変！勉強コーナーが混雑を始めます。子ども達で作った作品は本当に素敵！そして自分の作った作品を大切に持っている姿を見ると微笑ましく感じます。益々想像力を使って素敵な作品を作れるような環境を考えていきたいと思えます。

## カブトムシがやってきた

事務室に置いた一つの飼育ケース！それを発見した子どもたちは何が入っているか気になっている様子。「なにがはいっているの？」と声を掛けてくるのですがまだ内緒です！沢山のアリが入っていたので子どもたちは「アリか・・・」とその場を去っていきましたが、数日後飼育ケースをきりん組に運び中身を見て子どもたちは大喜び！カブトムシの幼虫が入っていたのです。これからカブトムシの飼育がはじまります。

## 5月の保育

5月も引き続き身体を思いっきり動かし遊びを楽しんでいきたいと思えます。また別途手紙を配布させて頂きましたが姉妹園の同じ年齢の子どもたちとの交流を通して人間関係作りや手紙のやりとりなどを楽しんでいきたいと思えます。そして生活面では自分の持ち物を大切にしたり、洋服を畳むなど基本的な事を丁寧にしていきたいと思えます。